

# コミュニティ・スクール だより

## 栗源職工組合のみなさんに感謝

【掲示板】



【サッカーゴール】



8月の某日、栗源職工組合の皆さんが、専門の技術を生かし、職員室前の廊下に大きな掲示板とグラウンドで使用するミニサッカーゴールを2組作成してくれました。

掲示板は、本年度の体育の研究会に向け、今まで研究を重ねてきた健康教育に関する資料の掲示を行い子ども達の健康に関する態度と感心意欲を小学生段階から高めていきたいと思ひます。サッカーゴールについても、授業や休み時間の活用を考えていますが、子ども達が校庭一杯に元気に活動する姿が今から目に浮

かびます。

職工組合の皆さんには、前回は縄とび用のジャンプ台を作成していただき子ども達には大人気で、縄とびの技術が低学年を中心にみるみる向上してきました。今回の掲示板とサッカーゴールも有効に活用し、皆さんのご厚意に報いたいと思ひます。

職工組合の皆さんには、たいへんご多忙の中、子ども達のために惜しみなく労力と技術を提供していただき、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

## 小中学校合同PTAリサイクル

昨年からは、PTAのリサイクル活動を児童生徒数の減少や役員や保護者の負担軽減を考慮し、小中合同実施としています。猛暑の続く夏休みでしたがこの日は比較的気温も低く、活動もしやすい日になりました。小雨は心配されましたがなんとか持ちこたえ予定どおりの活動ができました。今回も中学生が積極的に活動し、各地域の回収や業者の車両への積み込み活動を行ってくれました。中学生は、体格もよく、日ごろ部活動等で鍛えているせいもあり大人顔負けの活動ぶりに感心しました。

また、地域の皆さんには、この日のために回収品をたくさん用意していただきありがとうございました。お陰さまで多くの収益がありました。収益金につきましては、栗源の小中学校の児童生徒のために有効活用させていただきます。

【大活躍の中学生 ↓】



### (収益の内訳)

新聞紙	254,460円
雑誌類	81,000円
段ボール	36,660円
ビール瓶	14,760円
ビールケース	21,600円
合計	408,480円

ウエスについては、今回は収益が生まれませんでした。この他に市の助成金が加算されます。